

Übersicht Review article

- M.E. Beutel
Neurowissenschaften und Psychotherapie. Neuere Entwicklungen, Methoden und Ergebnisse 1
Neurosciences and psychotherapy: Recent developments, methods and results

Originalien Originals

- J. Bischkopf • B. Wittmund • M.C. Angermeyer
Alltag mit der Depression des Partners 11
Everyday life with the depression of one's spouse
- D. Huber • T. Brandl • G. Henrich • G. Klug
Amulant oder stationär? Eine Feldstudie zur Praxis der Indikationsstellung 16
Outpatient or inpatient psychotherapy? A field study on treatment recommendations
- R. Lauchauer
Psychoanalytische Intervalltherapie 24
Psychoanalytical interval therapy
- G. Overbeck • D. Hubl • M. Michal • M. Jandl • T. Dierks
Psychodynamik und neurophysiologischer Befund bei einem Patienten mit einer zwanghaften Lesestörung. Ergebnisse der fMRT unter Symptomprovokation 32
Psychodynamics and neurophysiology of an obsessive - compulsive reading disturbance. Results from an fMRI single case study

Behandlungsprobleme Case report

- U. Gast • T. Huber
Täter oder Opfer? Konkurrenz als tödliches Dilemma - seine Lösung durch Anerkennung der nationalsozialistischen Erblast 43
Culprit or victim? Competition as a deadly dilemma - resolving it by acknowledgement of the National Socialist burden

Psychotherapie im Internet Online work

- E. Althaus
Nach dem Terror: Bewältigung der psychischen Folgen 47
After the terror: coping with the psychological consequences

Weiter- und Fortbildung Continuing education

- A. Stirn
Gegenübertragung 48
Countertransference

Psychotherapie aktuell Psychotherapy today

- W. Tress
Medizinische Behandlungsnotwendigkeit in der kassenärztlichen psychotherapeutischen Versorgung 59
Medical treatment necessity in psychotherapeutic care

